

# Mis amigos los santos

Creaciones Casa  
del catequista

## Conoce más sobre....

### San Juan de la Cruz

14 de diciembre

San Juan de la Cruz fue un gran amigo de Jesús. Nos enseña a encontrarnos con Él en nuestro corazón, como el gran amigo del alma. Fue un enamorado de Jesús que recibió el nombre de "místico" porque su unión con Él llegó a ser muy grande. Él es un modelo para nosotros si queremos aprender a orar y tener una amistad profunda con Jesús. Nos enseña que, para ser sus grandes amigos, necesitamos hacer oración frecuentemente. Fue un hombre de gran fe en Jesús. De san Juan aprendemos a estar unidos a Jesús en todo momento.



Casa del Catequista

[www.ediciones.casadelcatequista.com](http://www.ediciones.casadelcatequista.com)